

NOSTALGIA für Sommermärchen verpflichtet

29.03.2012 15:00 von Rechner Uli (Admin)

wie schon in unserem Beitrag von Walter Jaufmann berichtet, laufen die Vorbereitungen zum Sommermärchen auf Hochtouren.

Nun konnte auch noch die Rock/Metal-Band NOSTALGIA verpflichtet werden. Nostalgia ist mittlerweile eine der beliebtesten Metal-Coverbands in der Region Neckar-Odenwald-Kreis und Tauber-Franken.

Zurecht, denn der Spaß den die Band vermittelt, die untypische Show und die unverwechselbaren Stimmen ziehen die Menge sofort vor die Bühne. Mit Songs von Metallica, Iced Earth, Type O. Negative, Sonic Syndicate, Rammstein, Megaherz, Marilyn Manson und vielen mehr, erreicht die Band recht schnell die Herzen ihrer lauschbegierigen Besucher.

Außerdem konnten noch dazu die Pfannenschwarz-Töchter Sarah und Liza engagiert werden.

Wer das Musical der Musikschule Buchen aus 2009 "Turandot" kennt, weiß daß die beiden dort zwei prägnante Rollen besetzten.

Außerdem hatten die beiden jungen Damen einen Gastauftritt beim SWR1 Pop und Poesiekonzert in der Stadthalle Buchen, das verspricht ein weiteres Highlight.

Wir dürfen gespannt sein, was noch so alles an Überraschungen zum Sommermärchen eintrifft.

Nostalgia

